Ganando Almas por medio del Ejemplo

Escriba Falso (F) o Verdadero (V) ____ ¿Memorizó el versículo de la semana anterior? (Colosenses 1.12-13) Podemos ganar almas con el ejemplo de una vida renovada. Por tanto, así dijo Jehová: Si te convirtieres, yo te restauraré, y delante de mí estarás; y si entresacares lo precioso de lo vil, serás como mi boca. Conviértanse ellos a ti, y tú no te conviertas a ellos. Jeremías 15.19 Introducción La conversión es un suceso espiritual que tiene lugar en nuestro corazón cuando recibimos a Jesucristo. En ese momento, Dios nos imparte vida y nacemos de nuevo a una vida espiritual que antes no teníamos. Sin embargo, es nuestra responsabilidad obedecer la palabra de Dios y andar en el Espíritu a fin de que podamos entresacar lo precioso de lo vil. La negligencia y el resistir al Espíritu Santo en este proceso producirán estancamiento y la permanencia de lo vil en nuestras vidas. 1.- En Jeremías 15.19 ¿Qué promete Dios a los que se convierten? La restauración es el proceso de devolverle a una persona lo que había perdido. Este proceso inicia cuando aceptamos a Cristo pero se perfecciona poco a poco con nuestra obediencia. 2.- ¿Qué entiende por entresacar lo precioso de lo vil? (cada uno comente)

Ser la boca de Dios implica que podremos impartir vida otros por medio de nuestras palabras, y que tendremos autoridad y respaldo de Dios en lo espiritual. (Ser como un profeta)

La frase "Conviértanse ellos a ti, y tú no te conviertas a ellos" señala en un sentido positivo, el proceso de ganar almas y hacer discípulos de Jesús por medio del ejemplo. Pero en segundo lugar es una exhortación al creyente a no imitar al mundo y sus prácticas pecaminosas.

4.- ¿Qué señala Santiago 4.4 a los creyentes que aman al mundo?

3.- ¿Qué serán los que entresacaren lo precioso de lo vil?

5 En contraste, ¿Qué solía decir el apóstol Pablo a la gente que ganaba y discipulaba?	
1 Corintios 11.1	
Filipenses 4.9	
	¿Puede decir lo mismo? ¿Porque?

Conclusión

Para ganar almas y hacer discípulos debemos mostrar el fruto de la vida de Dios fluyendo en nosotros. Si no somos obedientes al Espíritu Santo y a la Palabra de Dios en las cosas más simples, no tendremos ni su respaldo, ni su aprobación y nuestra vida se tornará infructuosa. ¿Qué puede hacer para subir al siguiente nivel en su relación con Dios? ¿Qué pasos de obediencia debe dar en este tiempo para lograrlo? Entresaque lo precioso de lo vil como hizo el profeta Jeremías y goce de las grandes cosas que Cristo tiene para usted.



Uno nunca sabe a quién está ganando.

En la revista United States News and World Report, del 27 de diciembre de 1957, un joven evangelista dijo: "cuando acepté a Cristo hace veinte años, en una cruzada muy parecida a esta que estamos dirigiendo, pasé al frente con otras cuatrocientas personas. El día siguiente un columnista de uno de los periódicos dijo que eso era el resultado de una agitación emocional y que nadie perseveraría. Sin embargo, yo sé que muchos de los que pasaron al frente conmigo aquella noche hoy están sirviendo activamente al Señor. Conozco a once pastores que ese día recibieron a Cristo junto conmigo. Ellos eran exactamente como yo era y ahora son servidores de Dios.

Aquel joven entrevistado es Billy Graham, considerado el más grande evangelista del siglo XX. Quien le ha predicado a 210 millones de personas en 185 países y ha sido asesor espiritual de varios presidentes de los EEUU.